
Protokoll der öffentlichen Sitzung des bei Beirat OBERNEULAND  

gebildeten Fachausschusses Bildung, Soziales, Jugend und Sport  

 Nr. 3/2015-2019 am 15.09.2016 Seite 1 

Sitzung Nr. 3/2015-19 am Donnerstag, den 15.09.2016  18:00 Uhr  
Gemeindehaus Ev. Kirche, Hohenskampweg 6, 28355 Bre men  

Teilnehmer: siehe beigefügte Teilnehmerliste 

Beginn:  18:00 Uhr 
Ende:   19:30 Uhr 

Es wird folgende Tagesordnung beschlossen: 

1. Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 13.01.2016 
2. Kitaplätze in Oberneuland – Abstimmung der Zahlen der Einrichtungen mit den 

Zahlen vom Amt 
3. Grundschule Oberneuland – Ausbau zum Ganztag und Vierzügigkeit 
4. Verschiedenes 

TOP 1 - Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 13.01.2016 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.  

TOP 2 - Kitaplätze in Oberneuland – Abstimmung der Zahlen der Einrichtungen mit 
den Zahlen vom Amt 
Frau Sakarya-Demirci (Soziales) berichtet, dass es keine neuen Erkenntnisse gibt und die 
von ihr übermittelten Informationen vom 16.08.2016 noch aktuell sind. 
Jährlich werden drei Erhebungen durchgeführt. Die nächsten Ergebnisse zu der dritten 
Erhebung liegen in Oktober vor. 
Laut heutigem Stand sollen 6 Kinder im Alter von 0 – 3 Jahren in Oberneuland „unversorgt“ 
sein. Unversorgte Kinder im Alter 3 – 6 Jahren gibt es keine. Frau Sakarya-Demerci teilt 
ausdrücklich mit, dass es keine „interne Wartelisten“, sondern nur eine Warteliste im 
Sozialressort gibt. Es werden Vermittlungsvorschläge an die Eltern gemacht. 
Dennoch besteht Bedarf einer weiteren Kita. Daher ist das Sozialressort auf der Suche nach 
Flächen in Oberneuland.  
Der Bremer Hockey Club stellt eine Fläche bereit. Diese muss geprüft werden. Ein Termin 
mit dem Ressort wird vereinbart. 
 
TOP 3 – Grundschule Oberneuland – Ausbau zum Ganzta g und Vierzügigkeit  
Frau Wagner berichtet, dass im Oktober die Entscheidung in der zuständigen Deputation 
fallen wird. Die Voraussetzungen für eine Vierzügigkeit der Grundschule Oberneuland und 
der Ausbau zu einer Ganztagschule liegen vor. Die Entscheidung wird im politischen Raum 
getroffen. 

Herr Nordbrink reichte einen Antrag zu diesem Thema ein, zog diesen jedoch während der 
Sitzung zurück. 

TOP 4 - Verschiedenes  
- Der BHC hat im Rahmen der Integration von Flüchtlingen Gesundheitssport für die 
Flüchtlinge angeboten. 

 

Für das Protokoll:                                                    Sitzungsleitung und Ausschusssprecherin: 
Angela Cau     Tamina Kreyenhop                                             

 


